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ATA DA 32° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÃMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezess is dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete h ras e doze minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situ a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Eva gelista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec etário José Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos

de Andrad e terceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e

demais vere dores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos

de Jesus, Jo efa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo

aprovada po unanimidade. No expediente do dia consta requerimento verbal

N"01/2021 d vereador Lucas, indicações N"15 e 16/2021 da vereadora Maria

da Conceiç-o, indicação N"15 e 16/2021 do vereador José Raimundo,

requerimento N"06/2021 do vereador José Ribeiro, indicação N"13/2021 e

requerimento verbal N"02/2021 da vereadora Josefa Garcia, e indicações N"17

e 18/2021 d vereador Amaral, indicação verbal N° 21/2021 do vereador José

ueno expediente o senhor presidente passou a palavra para o

vereador Jos Aécio que saudou a todos, e falou da visita que fez ao lixão do

povoado Ág Fria, e citou os demais vereadores que participaram dessas

visitas, e dis e que junto com eles estavam' também' o secretário de meio

ambiente, e xplicou, e disse que visitaram também a UBS do povoado Água

Fria para ave iguar algumas situações, e falou sobre o Pasto do Governo como

é mais conhe ido. O vereador José Raimundo saudou a todos e citou sobre uma

uve na sua comunidade, e que o prefeito tinha participado, e falou

vereadora Mafilza saudou a todos, e agradeceu ao secretário de

pelo convite de fazer essas visitas, e falou de alguns projetos

dessa secret ia, e falou da visita que fizeram na UBS do povoado Água Fria, e

citou o nome de todos da equipe que lá estava presente, e falo"usobre uma

reivindicação os agentes comunitários de saúde, e disse'que irá levar ao gestor,

e explicou. O ereador Raimundo Francisco saudou a todos e falou que chegou



atrasado po ue estava no enterro do casal, e se solidarizou com os familiares ,
e parabeniz u Gonzaga pela atitude, e falou que tanto a primeira dama quanto

o prefeito d ram total apoio as familias, e falou da visita que eles fizeram no

povoado Ág a Fria, e explicou sobre o terreno o qual visitaram hoje, e falou da

lixeira do po oado Água Fria, e disse que iria conversar com o prefeito para que

fosse contra ado de imediato um trator esteira para tentar amenizar aquela

situação, e f lou sobre o consorcio. A vereadora Maria da Conceição saudou a

todos, e se s lidarizou com as famílias do casal, e citou das visitas que fizeram,

e disse que isitaram a lixeira, e pediu ao prefeito que veja aquela situação, e

disse que a i é desumano, e falou que muitas pessoas estão acamadas

acometidas or esse vírus, e agradeceu a coordenadora da UBS do povoado

Água Fria e a todos que estavam presentes pela acolhimento, e falou das visitas

que fizeram no pasto do governo. O vereador Marcelo saudou a todos, e

parabenizou s vereadores que acompanharam o secretário de meio ambiente,

e falou sobre o lixão, e disse que desde início eles cobram esse serviço, mais

pediu que ag ra que já tem o secretário de meio ambiente, que eles vejam essa

situação e fal u do trator de esteira, e disse que espera que venha para esse fim

para tentar a enizar aquele sofrimento, e falou do problema que é aquele esgoto

que existe ai e disse que no inverno aquela situação só piora. A vereadora

Josefa Garci saudou a todos, e falou daquela lixeira, e disse que todos

deveriam se eunir e se unir para ver essa situação, e disse que não será fácil

essa situaçã , mais disse que acreditava que o trator de esteira não serviria

naquele caso e explicou, e salientou que só unidos todos irão conseguir. O

vereador Am ral saudou a todos, e disse que não pôde vir ao enterro do casal,

e explicou so re o caso, e disse que ficou feliz que esse empasse foi resolvido,

e falou de Go zaga que conseguiu através da impressa trazer esses corpos, e

ressaltou que agora só ficaram as saudades. O vereador Lucas saudou a todos,

e falou da im rtância da impressa e das redes sociais, e comentou sobre o que

Gonzaga con eguiu, e parabenizou os vereadores os que fizeram hoje a visita

no lixão, e di se que esse problema é antigo, e falou do secretário de meio

ambiente e fa ou do consórcio, e falou sobre a visita na UBS do povoado Água

Fria, e disse ue espera que tenha resolvido aqueles tantos problemas que

vinham acont cendo, e falou sobre o pasto do governo, e sobre aquela situação.

O vereador J sé Ribeiro saudou a todos, e se solidarizou com as famílias do



casal, e dis e que assistiu a matéria na televisão, e disse que se o prefeito

quisesse já t ria conseguido trazer esses corpos, e falou que o secretário Silvano

confirmou p r telefone que no povoado Canaã só tinham sido colocadas as três

lâmpadas m smo, e falou sobre o braço das lâmpadas, e falou sobre um buraco

no povoado Quebradas, e explicou. O presidente falou sobre algumas

reclamações do pessoal que fica e mora ai próximo da rodoviária, sobre uma

fossa, e ped u que o secretário e o prefeito vissem essa situação. No grande

expediente o senhor presidente passou a palavra para o vereador Lucas que

falou sobre a uns boatos que saíram a seu respeito por causa de algumas falas

de agradeci entos a secretária de assistência social, e explicou que ele

permanece o mesmo agrupamento, e que vai elogiar quando for preciso e

criticar quan for necessário, e que isso não o faz mudar de lado, e falou sobre

um empenho de quentinhas e citou o valor, e questionou sobre esse emprenho,

e explicou, e alou sobre algumas questão da campanha passada e citou alguns

fatos. O ver dor Jose Aécio pediu a parte e se solidarizou com o vereador

Lucas e diss que tem pessoas que só vivem para denigrir a imagem dos outros,

e convidou o ereador a fazer parte da gestão, e falou sobre o secretário de meio

ambiente, e f lou do caso do lixão do povoado Água Fria, e disse que aquele

problema já antigo e falou do consórcio, e'pediu que a gestão faça um projeto

de reeducaç-o das pessoas e falou sobre a conscientização, e falou sobre os

kits de meren a escolar e falou que já estão com data de entrega acredita que

seja ainda a ora para junho, e ressaltou que inclusive conterão alimentos

produzidos p la agricultura familiar aqui da cidade, e 'falou sobre as estradas

ruins e as m quinas. O vereador José Raimundo pediu a parte e questionou

sobre o novo secretário meio ambiente, e disse que ficou feliz por ser Eraldo

Antão. O v reador José Aécio disse que o secretário é Eraldo Antão. A

vereadora Jo efa Garcia pediu a parte e falou que a máquina foi para o povoado

São Bento m is só passou na estrada principal, e falou sobre os buracos. O

undo Francisco pediu a parte e explicou sobre uma fala da

vereadora Jo efa Garcia sobre o trator esteira, e disse que fica complicado, e

falou ao ver ador Lucas sobre a questão do empenho das quentinhas. O

s pediu a parte e falou sobre a data do empenho dessas

quentinhas. vereador Raimundo Francisco falou sobre a ótica que está na

cidade, e sali ntou que para se fazer uma denúncia tem que ter provas, e



explicou. O ereador Amaral pediu a parte e falou da lixeira, e disse que não

conhece, e f lou que ele esperava eu essa pasta da secretaria de meio ambiente

fosse dada uma pessoa mais técnica, com mais experiência, mais ressaltou

não ter nada contra o atual secretário, e citou o nome de um rapaz, Marcelo, e

salientou su vasta experiência e técnica nesse quesito. O vereador José Aécio

falou do em enho das quentinhas, e falou que ele, o vereador Raimundo

Francisco e vice-prefeito Miúdo estiveram no povoado Tombo para sentar e

tentar resolv r a problemática do futebol, e citou quem esteve presente nessa

ação conjunt , e disse que conseguiram resolver essa questão. O presidente

explicou que era esse rapaz Marcelo o qual o vereador Amaral se referiu. O

vereador Jos' Ribeiro questionou se alguém da casa sabia quem tinha sido o

motorista qu foi com a família do casal pegar os corpos, e explicou sobre uma

obra, e disse ue ligou para um amigo seu que trabalha no banco Caixa, e falou

do valor que terá que ser devolvido, e citou os nove decretos que despenca

licitações, e c tou um município pequeno que já estão na quarta entrega dos kits

da merenda scolar, e falou que Salgado ainda não tinha entregado, e falou da

máquina que rada, e sobre as piçarras nas estradas. O vereador Marcelo pediu

a parte falou as licitações. e falou sobre o secretário de meio ambiente, e disse

que nada qu tinha sido prometido estava sendo cumprido, e citou a fala da

secretária de assistência social sobre as cinco famílias que receberam cestas

básicas no po oadoÁgua Fria. O vereador José Ribeiro falou sobre o tratamento

que está sen o dado aos agentes comunitários de saúde por essa gestão, e

explicou. O v reador Lucas pediu a parte e falou que não é contra a quem

vendeu as q entinhas, e explicou fazendo um comparativo. O vereador José

Aécio pediu a arte e disse que se a máquina estava quebrada era porque estava

trabalhando, falou dos kits de merenda escolar, e explicou sobre as famílias

que aumentar m na assistência social a serem acompanhadas. O vereador José

Ribeiro falou sobre as quentinhas e falou sobre uma fala sobre a obra de

levantamento de bancada, e falou sobre o salário atrasado de dezembro de

2020, e disse ue muitas pessoas estão atribuindo essa culpa aos vereadores,

e explicou inf rmando que a parte dos vereadores eles já fizeram, e ressaltou o

valor que est bloqueado, e disse que assim que inspirar Ó prazo dado de onze

de julho, ele esmo irá procurar o ministério público. Na ordem dia o senhor

presidente su meteu em discursão a indicação N°14/2021 da vereadora Mafilza,



a qual pedi para que todos votassem pela necessidade dessa classe. E em

seguida o se hor presidente colocou em votação a indicação, a qual foi aprovada

por unanimi ade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

N°13/2021 d vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para que todos

votassem p a necessidade daquela rua. E em seguida o senhor presidente

colocou em tação a indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente s bmeteu em discursão a indicação W19/2021 do vereador José

Aécio, o qual pediu para que todos votassem pela necessidade de atuar dentro

da lei. E em s guida o senhor presidente colocou em votação a indicação, a qual

foi aprovada or unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a

indicação W1 /2021 do vereador Amaral, o qual pediu para que todos votassem

pela necessi ade daquele comunidade e região. E em seguida o senhor

presidente c locou em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

W13/2021 d vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que todos

votassem pel necessidade da população. E em seguida o senhor presidente

colocou em v tação a indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. Nada

mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente Sessão,

convocando a odos para a próxima, sala das Sessões em 16 de Junho de 2021.

Marcelo Domin
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